
- Dí si llevan diptongo o hiato: 

 antiguo, historia, había, campeón, ruiseñor, advertencia, alcohol, grúa, suave, miel, almohada, 

heroico, averia, invierno, suero, realidad 

 

- Separa las palabras y subraya los hiatos. 

 avería : a - ve - rí - a  

causa: 

 frío:  

rehén:  

vehículo: 

 poesía: 

EL TRIPTONGO 

 Recuerda: el triptongo es la pronunciación de tres vocales en la misma sílaba. Los triptongos 

están formados por: vocal cerrada + vocal abierta + vocal cerrada. Ejemplo : a - ve - ri - guais; 

des - pre - cieis; miau. No hay triptongo si una de las dos vocales cerradas lleva tilde. 

Ejemplo: conocíais - hay hiato y diptongo 

 - Separa en sílabas:  

envidiáis:  

cambiáis: 

 amortiguáis:  

limpiéis: 

Señala en las siguientes palabras cuando las vocales van en hiato (H) y 
cuándo forman diptongo (D) o triptongo (T) 

veraneo, vitorearon, amarillea, reina, rehúsa, caos, aceite, leído, Leónidas, 
acrobacia, periferia, reordenar, sitúa, vahído, puntual, causa, feria, héroe, 
ruego, apogeo, pleitea, dios, heroísmo, chimenea, cuento, oigo, heroico, ahí, 
heríamos, día. 

Aplica las reglas de acentuación a la siguiente lista de palabras: 

alcohol, coetaneo, ambar, subito, contrae, quizas, habil, sembrador, 
campesino, energico, Mediterraneo, desahuciar, tisis, actuo, herculeo,virtud, 
relampago, escribeselo, incredulo, tintero, puerta, haciamos, orden, temais, 
momentaneo, laurel, escogi, fiel, ordinariez, ciclon. 

 


